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DOMINGO 25 DE MARZO Nº12 2018 

Querida iglesia, por medio de este 
boletín especial, nos gustaría que 
viérais la labor tan importante y 
necesaria que hacemos como 
iglesia al visitar a los hermanos que 
no pueden asistir a los cultos, bien 
porque estén enfermos, bien 
porque vivan en residencias de 
ancianos o porque sus muchos 
años ya no se lo permiten. 

Ellos siguen siendo parte de 
nuestra iglesia y os puedo asegurar 
que nos echan mucho de menos y 
sobre todo echan de menos asistir 
a los cultos para alabar a Dios 
junto al resto de los hermanos. 

Al mismo tiempo agradecen 
enormemente el que vayamos a 
verlos y pasemos un rato juntos, 
escuchándolos, hablando de sus 
cosas, leyendo algún pasaje de la 
Biblia y orando. 

Desde aquí, Beth, María Segalés y 
yo, como responsables del 
ministerio de visitación, junto a 
nuestro pastor, os queremos 
invitar a uniros a esta labor, tanto 
a mayores como a jóvenes, os 

aseguro que os gustará la 
experiencia y querréis repetir, ya 
que somos de bendición y al 
mismo tiempo salimos 
bendecidos. 

También agradecer a los 
hermanos/as que nos acompañan, 
juntos alcanzamos a ver a más 
hermanos y se les visita con más 
frecuencia. 

Esperamos que os gusten los 
testimonios que aquí os traemos, y 
al mismo tiempo le pidamos a 
nuestro Señor por su salud y 
ánimo, ya que no es fácil vivir 
solitos en una residencia. 

MARILÓ PÉREZ 

                ————————— 

En el versículo de Hechos 20:35 
encontramos las palabras de Jesús 
que dice; "Más bienaventurado es 
dar que recibir". 

Pero yo puedo decir que mi 
experiencia en el ministerio de 
visitación de mi Iglesia es que yo 
siempre recibo más por parte de 

una persona mayor o alguien 
enfermo; admiro la FE de esas 
personas, su paciencia, su manera 
de aceptar muchas cosas de la vida 
que ellos quizás no les gustan.    
Me gusta escuchar sus  
experiencias de la vida. 

Cuando hacemos una visita 
podemos preguntarnos ¿Qué cosa 
puedo aportar yo?  y muchas veces 
la respuesta es simplemente 
"escuchar", porque ellos no 
necesitan cosas con valor 
económico , solo necesitan a 
alguien para llenar un poco su 
soledad. Necesitan alguien que les 
diga: ¡Eres muy importante para 
mi! pero sobre todo Tú eres más 
importante para Dios y Él te ama. 

Y si me permites: Un consejo para 
generaciones más jóvenes.                  
No olvides a los mayores de tu 
Iglesia, saludarlos con cariño, 
escucharlos y visitarlos. Puedes 
aprender mucho de ellos, yo así lo 
he comprobado. 

BETH DAVIS 
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TestimoniosPIEBAcompaña 

SOLEDAD MARTÍNEZ 
 
He sido invitada cada martes 
último de mes, a la Célula de 
Mayores y es una bendición 
para mí, compartir himnos, 
oraciones estudio y la guitarra de Rafael 
Cremades; todas estas cosas son edificantes, 
pido que Dios nos de fuerzas para seguir hacia 
delante con la Célula y que cada mes 
aumenten los hermanos para poder reunirnos. 
Vuestra hermana en Cristo. 

CRISPINA LARA 
 
En  la  actualidad  tengo  96 
años.  Soy  miembro  de  la 
Iglesia desde la época en que 
era pastor         D. Vicente 
Francés, por los años 50 del 
pasado siglo (creo que soy la miembro mas 
antigua de la iglesia.) 
 

En la actualidad estoy en la residencia JULIA 
(Alicante). Agradezco mucho la visitas que me 
hacen las hermanas y sobre todo de los 
pastores D. Alfredo Mira y D. José Luís Castro. 

ANTONIA ESPÍ 

Conocí al Señor por los años 
cincuenta. 
A principio de los sesenta con 
mi esposo (Antonio Mateo) 
nos fuimos como emigrantes 
a Alemania, a nuestro regreso 

a Alicante continuamos en nuestra iglesia con 
nuestros tres hijos. 
Mi esposo en muchas ocasiones predicaba y 
lo hacía muy bien. 
 
En la actualidad tengo 83 años y llevo unos 3 
años en la residencia para ancianos: “Corazón 
de María”  (San Vicente del Raspeig) 
Echo mucho de menos estar en mi iglesia y ver 
a mis hermanos. Agradezco mucho las visitas 
que me hacéis y sobre todo la de mi pastor. 
Os quiero mucho. 

MARI CRUZ CASTRO 
 
Tengo 75 años. Conocí al Señor 
durante  los  años  que  viví  en 
Alemania.  Como  tantos  otros, 
regresé a Alicante con mis dos 
hijos.  
 
Nos  integramos  en  la  iglesia 
asistiendo regularmente. Ya de mayor enfermé y 
después de un tiempo en hospitales ahora estoy 
en la residencia de mayores de Orihuela. 
 
Agradezco las visitas que me hacen las hermanas 
del ministerio de visitación de vez en cuando. 

Oración:  José Ortega 

Doy gracias a Dios,  porque a 
través de Él,    me he cultivado.  
¡Ay, Dios mío! Gracias por 
todos aquellos que en tí 
confían. 
Me ha dado la luz que me ha 
guiado en el camino.  
El Señor ha sido todo para mí. 
Quizá no he sido todo lo plenamente eficaz en 
cada momento, como debía, pero le he 
seguido, y Él me ha enseñado lo que es amar la 
Obra. Le he tenido temor, enseñándole la 
Verdad, he recorrido caminos y valles, y he 
llegado a agradarle. Le he amado, Le he amado 
tanto, que he llegado a amar y tener respeto 
por muchos necesitados. 
 
He llorado por mis fallos, al creerme capaz por 
mí mismo, cuando no lo era. 
Encontré una mujer muy humilde y mansa, que 
merecía ser respetada.  
Ella me dio hijos, que también son respetuosos 
y honestos. Ella me enseñó lo que es el amor 
verdadero, me enseñó dulcemente con todo su 
amor. 
 
* Conversación emocionada transcrita, con su 
esposa Kati, cogido de la mano, y parándose 
emocionado en varios momentos.  
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TRINIDAD VALLES 
Me encontró el Señor en los 
años setenta, me bauticé siendo 
el pastor de la iglesia D. Luis 
Hombre. Desde entonces estuve 
sirviendo al Señor y a los 
hermanos en distintas 
diaconías. En la actualidad he cumplido 
recientemente 85 años y estoy en la Residencia 
Ballesol. (Alicante) 
 

Poesía 
Hay tanto que hacer, 

y se me acorta el tiempo 
Quiero aprovechar todos los minutos 

y recuperar el tiempo perdido, 
tratando de dar toda esa gran luz                      

que he recibido. 
En tiempos pasados 

yo anduve en desiertos sedienta y perdida 
y encontré a Jesús oasis de vida 

y Él calmó mi sed que me abrasaba noche y día 
No me pertenezco, mía no es mi vida 

ya no vivo yo pero estoy más viva  
que jamás lo estuve porque Él es mi vida. 
Ya no tengo miedo, pues no estoy perdida 

encontré el amor que llena  
mi alma de tantos vacíos, 

Es dulce, amoroso, es todo un consuelo 
He de serle fiel, debo trabajar 

queda poco tiempo.  
 
 
 

(Escrito el 26-5-1985) 

UNA VEJEZ VIVA 
 
Es difícil envejecer en esta sociedad 
y dejar de ser joven, en este mundo 
que nos ha tocado vivir donde 
varias de las principales prioridades 
son la velocidad, la lucha, la fuerza 
y el nerviosismo. 
 
¿Qué se debe hacer ante estas 
evidencias cuando llegamos a 
cierta edad como yo? 
Recuerdo que estábamos en familia 
y no queriendo molestar a nadie se 
me ocurrió pasar por debajo de la 
mesa ya que estaban todos 
sentados; bueno, pasé y luego no 
podía incorporarme costándome 
bastante, así que la respuesta fue 
esta, todo menos parecer ser más 
joven. 

Lo que se debe esperar del adulto o 
del anciano es ser fiel a su madurez 
y aceptándola con agrado; de 
manera que es muy importante 
seguir la serenidad, la paz, la 
ilusión, el optimismo y la esperanza. 
 
La capacidad de la asimilación tiene 
que nacer la riqueza interior, la 
alegría de haber vivido estos años 
pasados y el gozo de seguir 
viviendo hasta que nuestro Dios 
nos llame a su presencia; pero entre 
tanto el ímpetu y el vigor ha de 
generar la paciencia y la dulzura 
con la necesidad de amar y ser 
amado. 
 
Si se tiene todo esto, andaremos 
por buen camino viéndose 
reflejados nuestros frutos en los 
demás. 

Una de las ventajas de hoy día es 
vivir más años y tener mejor salud, 
siendo de esta manera más activos 
y en relación a la iglesia poder 
ayudar en algún ministerio más 
apropiado, y de esta forma será una 
VEJEZ VIVA. 
 

                   María Segalés 

LUCIA BELLOSO 
Me convertí al Señor en los años 
sesenta en Albacete siendo pastor 
de la iglesia D. Rubén Gil 
Cuando vine a vivir a Alicante mi 
esposo y yo nos hicimos miembros 
de la Primera Iglesia Bautista. 

En la actualidad estoy en el hogar provincial en 
Alicante por la zona de Vistahermosa, tenemos 
poca comunicación pero estamos unidos por el 
mismo Espíritu. Quiero agradecer vuestras visitas. 
Siempre pido: ¡Ayúdanos a caminar contigo! 
Abrazos muy fuertes a todos y hasta que nos 
volvamos a ver. 

Nací en Sevilla, donde conocí al 
Señor a la edad de 20 años. En la 
actualidad tengo 92 años. He sido 
padre de siete hijos. 
Por cuestión de trabajo vine a 
Alicante en el año 1973 por aquel 
entonces era pastor de la Iglesia  
D. Hermógenes Fernández. 
En la actualidad y desde hace 4 años estoy en la 
residencia de ancianos NOVAIRE de Babel y aquí 
estaré hasta que el Señor quiera. 
Quiero agradecer las visitas que periódicamente 
me hacen algunas hermanas de la iglesia. 
Envío un saludo y un abrazo a todos los hermanos 
de la Iglesia. 
                               MANUEL MÁRQUEZ          

  (partió a la presencia del Señor hace unos días) 



4 

 

DOMINGO 25 DE MARZO Nº12 2018 

BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os 
damos la más calurosa y 
fraternal bienvenida. 
 

NUEVO MATERIAL  DE LA 
ESCUELA DOMINICAL 
Ya está a vuestra disposición 
el nuevo material de nuestro 
pastor para la escuela 
dominical de adultos.  
El precio por ejemplar son 5€, 
puedes pedirlo a Eduardo.  
Y si lo quieres en formato 
PDF envía un email a: 
audiovisual@pieba.org y te lo 
reenviamos.  
 

CULTO VIERNES SANTO 

* El próximo viernes santo 
tendremos nuestro culto a 
las 12h, por cuyo motivo 
quedará suspendido el culto 
de oración del jueves.  
 
* De igual manera, el próximo 
domingo quedan 
suspendidas las escuelas 
dominicales.  
 

CÉLULA DE MAYORES 

La célula de mayores será 
este próximo Martes 27 a las 
18:00h.  Tema: La Fe: Fruto 
del Espíritu Santo.               
Por medio de la fe, podemos 
ir más allá de lo que vemos, 
oímos o sentimos. 
 
ENFERMOS 
Este pasado viernes nuestra 
hermana Edelmira ha sido 
operada. Le deseamos que 
todo haya ido bien. También 
va mejorando de su 
operación en el pie Conchita 
Bañón, envía recuerdos a la 
iglesia.  
Nuestra hermana Paquita 
envía saludos a la iglesia.                 
Se encuentra bien y va poco 
a poco con su proceso de 
duelo.  

 
SERVICIO DOMINICAL  

MARZO 2018 
 

Puerta: Eduardo 

Ofrenda:  José Botella y 
Vicen, Goya y Carlos Durán, 
Aldrin y Dani de Con.  

ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

CRISTIANOS POR EL MUNDO  

RECONOCIMIENTO 
AL PASTOR: 

SAMUEL VILA 
VENTURA 

La  Ciudad  de 
Terrassa reconoce el 
trabajo  y  la 
trayectoria  del  Pastor  protestante 
Samuel  Vila  Ventura  (1902-1992), 
dando su nombre a una plaza en esta 
ciudad. 
 
El acto será este domingo 25 de 
marzo a las 10:15h. en la confluencia 
de la Avenida de Béjar con la carretera 
de Matadepera (próximo a la Iglesia 
Evangélica Unida de Terrassa). 
 
Pastor  Evangélico,  escritor, 
académico de la lengua española e 
hijo  adoptivo  de  Terrassa. 
Juntamente con su esposa Lidia Vila 
Capderrós  en  1924  fundaron  la 
“Iglesia  Evangélica  de 
Terrassa” (Barcelona) fueron pioneros 
del protestantismo en esa ciudad y 
simultáneamente crearon la “Editorial 
Clie”.  

 Ministerio de OraciónPIEBA Actividad Semanal 

Viernes 

12:00 Culto Especial 

Domingos 

11:00 Estudios Bíblicos 

12:00 Celebraciones de la Fe 

 Por el ministerio celular de la iglesia para que sea un 
instrumento más en la edificación de la iglesia. 

 

 Por nuestro testimonio personal, para que cada uno de 
nosotros sea un testigo donde quiera que estemos, por el 
testimonio de la iglesia, para que todos seamos instrumentos 
útiles en la tarea de evangelizar a los que nos visitan.  

 

 Por los enfermos y mayores de la iglesia, recordemos a 
Edelmira, Conchita, Jorge Pastor, Ruth, Luara, José Alberto, 
Matilde y por el resto de los mayores de la iglesia: Paquita, 
José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Pedro Simó, Trini 
Vallés, Antonia Espí, Blanca Múñoz, Lucia Belloso, Maricruz 
Castro. 

https://www.facebook.com/pieba
https://twitter.com/piebaorg
https://www.youtube.com/channel/UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w
http://pieba.org
https://twitter.com/piebaorg
https://www.youtube.com/channel/UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w
https://www.facebook.com/pieba
http://pieba.org/
https://www.instagram.com/pieba_org/

